
１ 開催日

令和５年７月20日

２ 主な議事の概要

1 全体会議（協議・報告事項）

⑴ 放置違反金納付命令取消請求訴訟への応訴について

首席監察官から、放置違反金納付命令取消訴訟への応訴について説明があり、

協議の上、対応方針を決定しました。

⑵ 警察職員の援助要求について

刑事部長から、警察職員の援助要求について説明があり、協議の上、警察職

員を派遣することとしました。

⑶ 令和５年度近畿管区内警察柔道及び剣道大会の結果について

警務部長から、令和５年度近畿管区内警察柔道及び剣道大会の結果について

報告がありました。

⑷ 令和５年６月第355回定例県議会の状況について

警務部長から、令和５年６月第355回定例県議会の状況について報告があり

ました。

⑸ 令和５年奈良県警察装備資機材開発改善コンクールの実施について

警務部長から、令和５年奈良県警察装備資機材開発改善コンクールの実施に

ついて報告がありました。

⑹ 警察学校「一日体験入校」の実施について

警務部長から、警察学校｢一日体験入校｣の実施について報告がありました。

⑺ 国家賠償請求訴訟への応訴について

首席監察官から、国家賠償請求訴訟への応訴について報告がありました。

⑻ 唐招提寺金堂（国宝）に対する毀損事案の発生について

生活安全部長から、唐招提寺金堂（国宝）に対する毀損事案の発生について

報告がありました。

⑼ 児童福祉法違反及び香川県青少年保護育成条例違反事件の検挙について

生活安全部長から、児童福祉法違反及び香川県青少年保護育成条例違反事件

の検挙について報告がありました。

奈良県公安委員会定例会議の開催結果



⑽ 性的姿態等撮影被疑事件の検挙について

生活安全部長から、性的姿態等撮影被疑事件の検挙について報告がありました。

⑾ 令和５年主要夏祭り等雑踏警備の実施予定について

生活安全部長から、令和５年主要夏祭り等雑踏警備の実施予定について報告

がありました。

⑿ 読売巨人軍岡本和真選手に対する感謝状の贈呈について

生活安全部長から、読売巨人軍岡本和真選手に対する感謝状の贈呈について

報告がありました。

⒀ 不同意性交等事件の検挙について

刑事部長から、不同意性交等事件の検挙について報告がありました。

⒁ 官製談合防止法違反、加重収賄事件の検挙について

刑事部長から、官製談合防止法違反、加重収賄事件の検挙について報告があ

りました。

⒂ 第45回交通安全子供自転車奈良県大会の開催結果について

交通部長から、第45回交通安全子供自転車奈良県大会の開催結果について報

告がありました。

⒃ 令和５年度近畿管区内白バイ安全運転競技会への出場について

交通部長から、令和５年度近畿管区内白バイ安全運転競技会への出場につい

て報告がありました。

⒄ 県内の交通事故発生状況

交通部長から、７月19日現在における県内の交通事故発生状況について報告

がありました。

⒅ 安倍元総理一周忌に伴う警戒警備の結果について

警備部長から、安倍元総理一周忌に伴う警戒警備の結果について報告があり

ました。

⒆ その他

委員から、「子供が被害者となる事件が報道を目にする。事故も含め子供が

犠牲となる事件等を目にすると居たたまれない気持ちになる。夏休みに入るこ

の時期、特に細心の注意を払い、子供達を事件や事故の被害者にも加害者にも

させない活動にご尽力いただくようお願いする。」旨、発言がありました。



２ 個別報告（審議・報告事項）

⑴ 運転免許の行政処分について

交通部担当者から、運転免許取消処分対象者に対する意見の聴取結果につい

て説明があり、審議の上、行政処分を決定しました。

⑵ 交通規制の意思決定について

交通部担当者から、交通規制の意思決定について説明があり、審議の上、原

案どおり決定しました。

⑶ 放置違反金の納付命令処分に係る審査請求の裁決について

警務部担当者から、２件の放置違反金の納付命令処分に係る審査請求につい

て説明があり、審議の上、原案どおり決定しました。

⑷ 審査請求取下書の受理及び本件審査請求の終結について

警務部担当者から、審査請求取下書の受理及び本件審査請求の終結について

説明があり、審議の上、原案どおり決定しました。

⑸ 審査請求取下書の受理及び奈良県情報公開審査会への諮問取下手続等について

警務部担当者から、審査請求取下書の受理及び奈良県情報公開審査会への諮

問手続等について説明があり、審議の上、原案どおり決定しました。

⑹ 行政文書の開示請求に伴う決定について

警務部担当者から、行政文書の開示請求に伴う決定について説明があり、審

議の上、原案どおり決定しました。

⑺ 公安委員会宛て苦情申出に対する調査結果について

警務部担当者から、公安委員会宛て苦情申出に対する調査結果について説明

があり、審議の上、申出者に回答することとしました。

⑻ 公安委員会宛て書簡の受理について

警務部担当者から、３件の公安委員会宛て書簡の受理について説明があり、

審議の上、取扱い方針を決定しました。

⑼ 放置違反金に係る令和５年６月中の不納欠損処理報告について

交通部担当者から、放置違反金に係る令和５年６月中の不納欠損処理につい

て報告がありました。


